

Sehr geehrte Frau Schneider!

Vielen Dank für die Zusendung Ihrer Positionen zum Thema Impfpflicht gegen COVID19. Ich persönlich bin davon überzeugt, dass zur Bekämpfung der Corona-Pandemie die Einhaltung der Hygieneregeln (Masken, Händewaschen, Abstand halten) sowie eine möglichst hohe Impfquote hilfreich sind und handle dementsprechend auch selbst. Ich werbe auch weiterhin dafür, dass sich möglichst viele Menschen impfen lassen. Trotzdem werde ich im Bundestag als Abgeordneter aufgrund rechtlicher Bedenken und nicht geklärter Fragen bezüglich der Umsetzung einer gesetzlichen Impfpflicht nicht zustimmen.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. André Hahn, MdB (DIE LINKE)
Platz der Republik 1
11011 Berlin

E-Mail: andre.hahn@bundestag.de

Tel. 030 227 75777

Fax: 030 227 76777

www.andre-hahn.eu

Abonnieren Sie den Newsletter "ROTER HAHN". Eine kurze Nachricht per E-Mail und Sie bekommen ihn in der Regel 1 x im Monat zugemailt.